
Saisis ta chance et ouvre ton cœur à Jésus,
hier est passé, mais aujourd’hui t’appartiens!

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 19, 1-10)

En ce temps-là,
    entré dans la ville de Jéricho, Jésus la traversait.
    Or, il y avait un homme du nom de Zachée ;
il était le chef des collecteurs d’impôts,
et c’était quelqu’un de riche.
    Il cherchait à voir qui était Jésus,
mais il ne le pouvait pas à cause de la foule,
car il était de petite taille.
    Il courut donc en avant
et grimpa sur un sycomore
pour voir Jésus qui allait passer par là.
    Arrivé à cet endroit,
Jésus leva les yeux et lui dit :
« Zachée, descends vite :
aujourd’hui il faut que j’aille demeurer dans ta maison. »
    Vite, il descendit
et reçut Jésus avec joie.
    Voyant cela, tous récriminaient :
« Il est allé loger chez un homme qui est un pécheur. »
    Zachée, debout, s’adressa au Seigneur :
« Voici, Seigneur :
je fais don aux pauvres de la moitié de mes biens,
et si j’ai fait du tort à quelqu’un,
je vais lui rendre quatre fois plus. »
    Alors Jésus dit à son sujet :
« Aujourd’hui, le salut est arrivé pour cette maison,
car lui aussi est un fils d’Abraham.
    En effet, le Fils de l’homme est venu chercher et sauver
ce qui était perdu. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.
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Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ inonde chacune de nos vies.
Aujourd’hui, le texte de l’évangile nous présente la très belle et transformante rencontre de Jésus
avec Zachée. Le Seigneur nous appelle à ne pas rater les multiples occasions qu’il nous offre chaque
jour de nous convertir et à entrer dans le vrai bonheur.

Zachée est présenté dans l’évangile comme un homme riche, chef des collecteurs d’impôts, des
hommes qui pratiquaient la corruption et abusaient du peuple juif. C’était donc de véritables
pécheurs comme chacun de nous peut l’être dans tel ou tel autre aspect de sa vie. Néanmoins,
Zachée, apprend que Jésus passe et il décide de se battre pour le voir malgré sa petite taille. Il a
senti la bonne odeur de la bonne nouvelle, de la guérison intérieure qui se dégage de Jésus. Il
possède beaucoup de choses, à un grand pouvoir, mais pourtant il n’est pas heureux, pourtant il
n’est pas en paix.

Jésus ressent la soif de vie et de changement de Zachée et il s’invite chez lui. Zachée est tout joyeux,
car le Seigneur n’a pas considéré sa mauvaise réputation, les méfaits qu’il avait déjà commis. Le
Seigneur a accepté de venir chez lui, un homme pécheur. Mais la joie de Zachée n’est pas une joie
superficielle, car sa rencontre avec Jésus le pousse à la décision : décision de changer sa vie, de
réparer ses fautes.

Zachée qui était un exploitant des pauvres, décide de faire don de la moitié de ses biens aux
pauvres. Il décide de rendre quatre fois plus à celui à qui il a fait du tort. Rencontrer Jésus veut donc
dire forcément quitter transformation.

La rencontre avec Jésus doit donc nous transformer. Sans cette transformation, continuelle et
perpétuelle : nous ne sommes pas chrétiens. La chrétienté se vit, se prouve par des actes. Si nous
avons fait du tort à quelqu’un, il ne suffit pas de dire qu’on est désolé, mais il faut dans la mesure du
possible, tout faire pour réparer notre tort. Si nous avons menti, nous devons rétablir la vérité, si
nous avons volé, nous devons rembourser ce que nous avons pris. Ce n’est que comme çà que nous
serons vraiment libres d’aimer et de suivre Jésus.

Une autre chose à retenir de cette rencontre entre Zachée et Jésus est la suivante : Dieu ne
considère pas ce que j’étais, ce que j’ai fait, ce que je n’ai pas fait, mais il s’intéresse à mon
aujourd’hui, à ma décision maintenant. Chaque jour Dieu nous interpelle : voici je me tiens à la porte
de ton cœur, à la porte de cette pièce de ton cœur, cet aspect de ta vie que tu as verrouillé, si tu
ouvres la porte, j’entrerai et dinerai avec toi et tu deviendras quelqu’un de meilleur.

Alors, est-ce que je veux le laisser entrer dans mon cœur? Est-ce que je suis prêt(e) maintenant à
devenir une personne nouvelle, à le laisser entrer chez moi, dans ce domaine de ma vie fermé à
double tour?

Prions

Seigneur, merci pour cette parole que tu nous offres ce matin, merci de nous offrir chaque jour, à
chaque moment des occasions de conversion. Accordes nous la grâce de les saisir lorsqu’elles se
présentent à nous au lieu de toujours renvoyer à plus tard, car nous savons que le vrai bonheur ne se
trouve qu’en toi et toi seul.

Intercession

Nous te prions Seigneur pour tous ceux qui sont enfermés dans le mal, dans un vice profond,
accorde leur la grâce de saisir la main de libération que tu ne cesses de leur tendre.

Maman Marie, mère des pécheurs, prie pour nous.



Exercice spirituel

Aujourd’hui, laissons le Seigneur entrer dans un domaine de notre vie encore insoumis à l’évangile
et laissons le nous aider à nous transformer.

Himco Fodjo Flora
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